
令和６年第１回定例会 大綱質疑通告一覧

第１回定例会大綱質疑が、３月５日から７日まで次のとおり行われます。

【３月５日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

4 番

中 山 義 隆

(公 生クラブ )

1

令和６年度市政執行方針

について

(1)「健やかで豊かな心育むまちづくり」について

(2)「魅力と活気あふれるまちづくり」について

(3)「まち・ひと・しごと創生総合戦略」について

2

令和６年度教育行政執行方

針について

(1)学校教育・社会教育・教育・学習環境の整備に

ついて

2

6 番

奥 山 かおり

(民政クラブ )

1

教育行政執行方針につい

て

(1)子ども議会について

・この間、提言により市政に反映された実績は

・方法が変わることとなった根拠、考え方は

3

3 番

湊 祐 介

(公 生クラブ )

1

市政執行方針について (1)合宿のまちの魅力のさらなる向上について

4

9 番

真 保 誠

(新 生クラブ )

1

高校魅力化支援事業につい

て

(1)学校そのものの魅力を向上させることが大切なの

では

(2)市民を取り込んだ施策はないのか

2

市政執行方針から (1)地域循環型住まいづくり促進事業についての詳細

(2)企業誘致について新たな分野に対する誘致活動と

は

(3)行財政運営について



【３月６日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

5

5番

加 納 由美子

( 高 志 会 )

1

こども家庭センター事業に

ついて

(1)当事業はどのような内容か

(2)いろいろな人がいることへの市民周知の進捗状

況について

(3)子どもの相談に迷う保護者への支援について

(4)支援が必要とされる当事者と保護者への生涯を

通じた切れ目ない体制作りを

2

働きたい住み続けたい士

別市について

(1)市民サービス向上のための DX 事業はどの程度

進んでいるのか

(2)職員の職場環境改善は心身両面から DX を活用

すべきと考える

(3)職種によって労働負担が見込まれる場合の職員

間での応援体制作りは

6

2 番

石 川 陽 介

(新生クラブ )

1

部活動地域移行について (1)これまでの経過と現状について

(2)今後の在り方について

(3)今後の進め方・スケジュールについて

2
三望台シャンツェと合宿

について

(1)これまでの経過と今後について

3
高校魅力化と社会教育に

ついて

(1)親にとっての魅力と学生にとっての魅力につい

て

4
めん羊振興について (1)これまでの経過と今後について

5

人手不足と事業承継につ

いて

(1)問題、課題の把握と対策について

7

8 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

教育行政執行方針について (1)いじめ、不登校の現状と支援について

(2)不登校、いじめ問題等対策連絡会の討議内容は

(3)特別支援教育に関する効果と課題



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

8

12 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

市政執行方針について (1)予算編成に当たり人材の確保・育成を最優先課

題として重点的に取り組むとした、その思いと職

員の研修計画について

(2)「子ども議会」の名称を「子ども議会～チャレ

ンジ応援事業～」に変更する狙いは

(3)てん菜の作付面積確保と拡大について

(4)企業誘致の新たな分野に対する対応について

(5)「お試し地域おこし協力隊」の受入条件につい

て

2

教育行政執行方針について (1)「士別市いじめ防止基本方針」に基づく取組と児

童虐待・ヤングケアラーの実態把握と対応について

(2)あさひサンライズホールの開館 30 周年記念公演

の概要について

(3)朝日中学校の耐震化と「義務教育学校」の進め

方について



【３月７日（木）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

9

10 番

喜 多 武 彦

(新生クラブ )

1

学校運営協議会とコミュニ

ティスクール（ＣＳ）につい

て

(1)学校運営協議会の今後の在り方

(2)ＣＳの進捗状況と課題

2

義務教育学校について (1)昨年度の取組について

(2)新年度はどこまで進めるのか

(3)地域との話し合いは

10

7 番

西 川 剛

(民政クラブ )

1

財政健全化実行計画の推

進について

(1)令和５年度決算見込みと計画の差異、その要因

について

(2)令和６年度効果額は

(3)除雪対策経費、小学校空調整備など６年度中補

正の基金繰入見込み額は

(4)健全化実行計画達成見込みは

2

ゼロカーボンシティの推

進について

(1)士別市地球温暖化対策実行計画に基づく、市の

取り組みは

(2)士別市森林吸収源対策推進計画に基づく、活力

ある森林づくりの取り組みについて

11

1 番

村 上 緑 一

( 副 議 長 )

1
市立病院の経営安定化に向

けた取組について

(1)地域医療の現状について

(2)士別市立病院経営強化プランについて

2
農業・林業の振興について (1)農業振興対策事業について

(2)林業振興対策事業について


